
本报讯 一个班 49名学生参加高考，37
人进了清华、北大，10人进了剑桥、牛津、耶
鲁等世界名校，被誉为“中国最牛的老师”的
王金战是如何做到的？昨日，记者了解到，第

三届中国卓越校长局长峰会将于4月9日、10
日、11日在焦作举办，届时王金战将向大家传
授经验。

晚报记者 张勤

“中国最牛的老师”4月来豫传授经验
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关于合并修改《郑州市城市环境卫生管理条例》和《郑州市城市市容管理条例》的议案李 婷

20件重点督办建议

李 刚

代表 建议

李 霞 关于在全市中小学门前公路上画斑马线安装红绿灯、设置减速带的建议

崔福玲 关于大力发展生物柴油产业推动我市低碳经济发展的议案

王瑞新 关于加大规范整顿郑州市二手车交易市场力度的议案

王发田 关于加强我市医用耗材管理进一步降低医疗成本的议案

常继红 关于扶持郑州动漫产业基地发展壮大的议案

兰 岚 关于加强农村学校体育运动场地建设的议案

关于建设“便民自行车公共服务系统”项目并将该项目列入“郑州市人民政府为民办
实事”举措的议案

王 鹏

关于打造“低碳城市”的议案柴清玉

关于进一步加强我市信报箱建设的建议张文静

关于设立郑州市中小企业信用再担保公司的建议刘树森

关于采取措施加大大学生就业力度的建议武治功

关于郑尧高速与南四环交叉口急需修建立交桥问题的建议牛连生

关于尽快完善旅游标志体系的建议崔豫琳

关于落实公交优先战略探索“政府购买服务”的议案徐亚平

关于增加我市中小企业发展专项资金额度的建议张歌伟

关于修改完善郑州市城市绿化管理条例的议案牛连生

重点督办建议的办理结果将在8月底前答复代表。市人大常委会将适时组织代表对办
理情况进行视察，并于10月份听取和审议办理情况

本报讯 教育部日前发布通知，新批准
普通高校 650门课程（包括 400本科、200专
科、50 网络）和 29 门军队院校（含武警）课

程为国家精品课程。其中，我省有 19 门课
程榜上有名，包括 11个本科、7个专科、1个
网络。 晚报记者 张竞昳

我省再添11个本科国家精品课程

本报讯 昨日，2010年郑州市中招网站
“中招直通车”（http://ztc.zzedu.net.cn）正式开
通，学生和家长们可登录网站查询郑州市最
新招生政策、录取分数等情况。今年中招直

通车将继续开设“局长咨询岗”，由市教育局
局长回答考生和家长的问题。中招期间，郑州
市中招办有关负责人还将在线与考生和考生
家长进行交流。 晚报记者 张勤

对中招有什么问题，可以向局长提
市教育局开通中招直通车，局长设咨询岗

□晚报记者 张竞昳

本报讯 继3月4日省政府进京推介河南
优质生源之后，省招生办于 3月 11日~15日
再次分赴天津、上海、武汉等高校聚集地召开
高校座谈会，推介河南考生。三地高校招生
部门均表态，今年高招将尽可能多在河南投
放招生计划，尽可能多扩招。

省招生办赴三地推介河南考生
在全国报名人数普遍下降的形势下，河

南考生人数仍居高不下。
“去年我省考生 95.9万，录取率 58%，比

全国平均水平低了 4个百分点，尤其是本科
层次录取率仅为 24％，部属及省外高校的录
取率更是不到 2.5％。”省招生办主任杨志磊
表示，此次他们分赴津、沪、汉三地推介我省
优质生源，在向与会高校介绍去年我省高招
录取整体情况的同时，希望各高校在今年的

招生计划安排和录取过程中给予河南考生更
多的倾斜和照顾。

高校表态多投计划，多扩招
3月15日，上海考试院、33所在沪高校负

责招生的校领导和招办主任 50余人参加了
座谈会，他们表示，在对河南考生的质量予以
肯定和信任的同时，承诺今年会尽可能在河
南多投放招生计划。

3月 11日，省招生办首次赴武汉推介河
南考生，武汉大学、华中科技大学、江汉大学
35所武汉本科高校应邀参加座谈。武汉大
学招生就业工作处处长晏金柱代表武汉高校
表态，今年，武汉高校不仅在做分省计划时向
河南倾斜，录取时的调节计划也将尽量向河
南这个优质生源大省倾斜。

对于省招生办的第三次到来，在津30多所
本科高校的招生负责人纷纷表示，在今年的招
生中，将继续给予河南考生尽可能多的照顾。

今年20件重点督办代表建议敲定
尽快制定出台电动自行车管理规范

昨日记者从市人大常委会了解到，市十三届人大二次会议人大代表提出的637件
代表建议中，20件建议将由市人大常委会有关工作部门作为重点进行督办，这些内容
涉及郑州低碳经济发展、制定出台管理规范电动自行车法规和市区街道门牌号重新统
一设置等诸多关系民生焦点问题。 晚报记者 李萌 实习生 查阳

省招生办赴津、沪、汉推介河南考生
三地高校表态：多在河南投计划，多扩招

昨日，农业路与经五路交叉口附近一商户门前摆满各种花盆，里面种满各种蔬菜，品种
繁多，犹如菜园，引来不少路人驻足欣赏。 晚报首席记者 贾俊生 图

一盆一盆都是菜

本报讯 面向全省 100多万在校大学生
的“天使在校园”大型公益选秀活动，即日起
将登陆郑州17所高校。

此次活动参加对象是针对年满18周岁的
在校大学生；活动海选地点将分别在郑州大

学、河南财经学院、中原工学院、黄河科技大
学4所高校举行。

据了解，比赛最后产生的慈善奖金将大
部分用于资助驻马店钱庄希望小学。

晚报记者 裴蕾 通讯员 杨晓林

“天使在校园”大型公益活动即日登陆郑州


